

WinnenderZeitung

die Tageszeitung für  den Raum Winnenden

Rems-Murr-Rundschau

Waldbrand in Schwaikheim

Schwaikheim.

Eine Polizeistreife hat den Brand gestern früh gegen 3.45 Uhr gerochen: Im Schwaikheimer Gewann „Schartach“, stellte sie bei einer Begehungen fest, hat ein Hektar Wald gebrannt. Die Schwaikheimer und Winnender Feuerwehren waren mit sechs Fahrzeugen und 40 Mann im Einsatz und löschen die Glutnester im Unterholz. Über Ursache oder Verursacher des Waldbrandes gibt es laut Polizei noch keine Erkenntnisse.